平成 25 年度 日本医学図書館協会近畿地区会 日本薬学図書館協議会近畿・中国・四国・九州地区協議会 近畿病院図書室協議会 共催シンポジウム アンケート集計

電子化される図書・文献の著作権を考える ―スマホ時代における著作権― アンケート

アンケート回答数 56

1) 働いている図書館の館種・雇用形態について。 〈選択〉	2) 今回のシンポジウム開催をどうやって知りましたか。 (選択/複数回答可)
[28] 大学	[13] メール
[11] 病院	[1] ホームページ
[10] 企業	[33] 図書館宛の案内書
[2] その他図書館	[4] 友人・知人から
[5] 図書館以外	[9] その他
	(上司から、講演者から、館内案内から、
	協議会配布物から、取引先図書館から)
	[1] 未回答
3) 今回、セミナーに参加しようと思った直接の動	4) この講習会の内容について評価してください。
機は何ですか。(記述)	【期待通りの内容だった】 (5 点満点)
[29] テーマに関心があった	[15] 5点
[9] 著作権に対する知識を深めるため	[26] 4点
[6] 業務で必要なため	[12] 3点
[3] 上司に勧められて	[2] 2点
[1] 講師の話を聞いてみたかった	[0] 1点
[10] 未回答	[1] 未回答
4) この講習会の内容について評価してください。	4) この講習会の内容について評価してください。
【内容に満足した】(5点満点)	【内容を理解できた】(5 点満点)
[18] 5点	[9] 5点
[25] 4点	[29] 4点
[11] 3点	[16] 3点
[1] 2点	[1] 2点
[0] 1点	[0] 1点
[1] 未回答	[1] 未回答
「 フのか デ辛日 が成相称もいむ むき む 事もん	

- 5) その他、ご意見・ご感想等ありましたら、お書きください。
- とても興味深い内容で勉強になりました。
- ILLの仕事で役立つ内容を聞けてよかったです。

- 今回の著作権のお話を今後の業務の参考にしていきたいと思います。
- 著作権を真面目に守ると、どのような大学活動、企業活動になるか講演してくれると、著作権の理解、課題の発掘に繋がると思いました。
- 図書館の利用者への資料提供と著作権について、もう少し深くお聞きしたかったです。事前質問への回答ですが、質問者以外にも質問とその回答を教えていただきたいです。
- どのように啓発をすすめるのかが悩みどこかと・・・
- 山田先生のお話が、実務者の立場に近くわかりやすかったです。
- 関西医大の山田先生のお話は、リアルな現場の意見で非常に参考になりました。
- 著作権については、ほとんど知らないまま受けたので、もう少し基本的なことも教えて頂けると個人的にはうれしかったです。それでも、とても興味深く、おもしろかったです。特に山田先生のお話は大学の現場の声のように思えて参考になりました。
- 山田先生のお話がいちばんこたえました。図書館として著作権にまじめに取り組んでいると取り残される。
- 山田先生のお話がとても興味深かったです。
- 企業外の話(大学等)も聞けてよかったです。
- 医学生のスマホ活用?の話には驚きました。臓器の撮影など、アルバイトの悪ふざけ写真騒動を超える事件 (解剖写真をネットに公開するとか)が起こらないように教員に対して啓発するという話には賛成です。私が 今学生だったら、"自炊"すると思います。専門書は高いので・・・ 何とかルール作りをして、著作権問題で苦しまず、勉強できる環境になればよいです。
- Springer の講演資料があんまりでは?参加できなかった館員に配布資料を回覧するのですが、この資料ではわからないと思います。NDLのお話と山田先生のお話は普段聞けない話で、とてもおもしろかったです。
- 有用な情報ありがとうございました。

ご協力ありがとうございました。